

**COMMISSION SPECIALE DES RECEPTIONS**

Compte rendu de l'assemblée tenue le 14 juillet 1915.

Sont présents: MM. les échevins Boyd (Président), Weldon, Rubenstein, Macdonald, Bastien, L. A. Lapointe et Dubeau.

Soumis les comptes suivants en rapport avec la réception faite le 21 juin dernier aux agents de publicité de journaux américains et canadiens, savoir:

S. Hyman, Ltd...	\$ 20.00
Alex. McGarr .....	157.00
H. A. Ekers .....	9.05
H. Pulos.. .....	200.00
	\$386.05

Résolu: D'approuver ces comptes et de prier le Bureau des Commissaires de bien vouloir en ordonner le paiement.

2.—Soumis et lu un extrait du procès-verbal du Conseil en date du 12 du courant, mettant une somme de \$500 à la disposition de la Commission pour organiser une réception civique en l'honneur de M. de Sadeleer, Ministre d'Etat et Président du Sénat belge.

Sur la proposition de M. l'éch. Weldon, il est

Résolu: De recommander au Conseil que Son Honneur le Maire soit prié de recevoir M. de Sadeleer avec tous les égards dus à sa position, après lui avoir présenté les hommages des citoyens de Montréal, et d'informer ledit Conseil que cette Commission ne croit pas opportun de donner suite à la recommandation du Bureau des Commissaires et d'organiser une réception civique en l'honneur de ce visiteur distingué, à cause de cette saison de l'année où la plupart des citoyens sont absents, ainsi que de l'heure qui a été fixée pour cette réception.

Ajournement.

RENE BAUSET,  
Greffier-Adjoint de la Cité

**SPECIAL COMMITTEE ON RECEPTIONS**

Report of meeting held on the 14th July 1915.

Present: Ald. Boyd (Chairman), Weldon, Rubenstein, Macdonald, Bstien, L. A. Lapointe and Dubeau.

1.—Submitted the following accounts in connection with the reception tendered, on the 21st June ult., to the publicity agents of American and Canadian newspapers, namely:

S. Hyman, Ltd...	\$ 20.00
Alex. McGarr .....	157.00
H. A. Ekers .....	9.05
H. Pulos.. .....	200.00
	\$386.05

Resolved: To approve said accounts and to request the Board of Commissioners to order the payment thereof.

2.—Submitted and read an extract from the minutes of a meeting of Council held on the 12th instant, placing a sum of \$500 at the disposal of the Committee to organize a civic reception in honor of Mr. de Sadeleer, Minister of State and President of the Belgian Senate.

On motion of Ald. Weldon, it was

Resolved: To recommend to Council that His Worship the Mayor be requested to receive Mr. de Sadeleer with all due regard, after having paid to him the respects of the citizens of Montreal, and to inform the said Council that this Committee does not deem it advisable to carry into effect the recommendation of the Board of Commissioners and to organize a civic reception in honor of this distinguished visitor, owing to this season of the year, when most of the citizens are absent, and to the hour fixed for such reception.

Adjourned.

RENE BAUSET,  
Asst.-City Clerk.